



Viernes, 7 de diciembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Muere Nicolás López Calera, la voz de la Filosofía del Derecho

## Muere Nicolás López Calera, la voz de la Filosofía del Derecho

El catedrático, profesor emérito y jubilado desde 2008, fue decano de la Facultad de Derecho y autor de más de una veintena de libros que son un referente en la materia

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 07.12.2012 - 01:00

¡Enhorabuena!

Has sido seleccionado para poder ganar un Vale de 1.000€ en: Corte Inglés, Apple Store, Carrefour o fnac

¿Cuándo se descubrió América?

 1755 1492 1252

1 comentario

1 voto



Me gusta

7

Twitter

1

COMPARTIR

El nombre más famoso de la Filosofía del Derecho en Granada ya no publicará más libros ni artículos sobre el Estado, Teoría de la Democracia, Derechos Humanos o Nacionalismo. Nicolás López Calera recibió sepultura ayer a los 74 años de edad.



Nicolás López Calera, catedrático de Filosofía del Derecho.

Catedrático de Universidad y Director del Departamento de Filosofía del Derecho de la Universidad de Granada, deja 21 libros y más de 95 artículos y monografías, especialmente relacionados con la problemática de los derechos humanos, sobre relaciones derecho-política y derecho-democracia, así como sobre la filosofía jurídica y política de Hegel.

López Calera empezó a destacar desde su época de estudiante, porque fue Premio Extraordinario en la Licenciatura y en el Doctorado en Derecho por la Universidad de Granada. Realizó estancias de investigación en las Universidades de Colonia y Munich (Alemania), en la Universidad de Módena (Italia) y en las Universidades de Cambridge, Oxford, Edimburgo y Bristol (Reino Unido).

En el terreno de la edición, fue director de la revista *Anales de la Cátedra F.Suárez*. Ha sido Decano de la Facultad de Derecho y miembro del Consejo de Investigación del Instituto Universitario Europeo de Florencia (Italia). López Calera fue Premio Plácido Fernández Viagas 1991 de la Asociación Derecho y Democracia de Sevilla. Profesor emérito, se jubiló en 2008 para dejar paso a las nuevas generaciones tras 48 años como docente. Enamorado de la docencia porque "trabajar con jóvenes te rejuvenece mucho", siempre quiso seguir investigando, seguir transmitiendo su conocimiento, seguir provocando que la gente se interrogase y preguntase.

Ayer, a las 16:30 horas, recibía sepultura pero sus libros y sus artículos seguirán realizando esta labor de interpelar al interlocutor.

1 comentario

1 voto



Levi's® Rebajas -50%

Tienda Autorizada Levi's® Gran oferta, Comprar en línea!

[www.JeansShop.com](http://www.JeansShop.com)

1 COMENTARIO

1 Carlos 07.12.2012, 09:55

D. E. P. Gran persona, magnífico Profesor y Demócrata absoluto. La Justicia está en la democracia me enseñó cuando era mi profesor.

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en

AYER Y HOY



Pie de foto

### Calle Pintor Manuel Maldonado

Allí está el Estadio de Los Cármenes y el Centro Cívico del Zaidín. Maldonado decoró la fachada y el interior de las Iglesias de la Chana y el Zaidín. Fue Académico y restaurador de la Alhambra

Washington Irving y los hijos de la Alhambra  
Granada y el equipo nazarí

Las calles del Albaicín hablan

Se prohíben los periódicos en Granada

Manifestaciones de mujeres en Granada

1 comentarios



Blogs



**DONDE LOS ÁNGELES**  
de Pablo Alcázar